

立志式

2月6日(土)に立志式を行いました。立志式は、社会への第一歩を踏み出そうとする志を立てる時という意味で、中学校では2年生のこの時期に毎年開催しています。今年度も、大東地区青少年育成協議会会長五島千穂子様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様をお迎えして、開催することができました。

式では、2年生がそれぞれに座右の銘を発表し、決意の言葉を力強く述べました。その後の記念講演では、ランプス株式会社の河野通博代表取締役による講演が行われました。「切りひらく」という演題で中学生に、自分の将来を自分の力で志を高くもって進んでいくことの大切さを話していただきました。まもなく最上級生となり、大東中学校最後の卒業生となる2年生にとって、大変よい刺激となりました。



河野通博様には、お忙しい中、生徒たちのために貴重なお話しを本当にありがとうございました。また、来賓の皆様、保護者の皆様も多数ご出席いただきありがとうございました。

新入生説明会

1月21日(木)に新入生入学説明会を行いました。大東小学校、大平小学校の6年生とその保護者のみなさんに大東中学校のことについて、担当の先生と生徒会執行部の皆さんが説明をしてくださいました。特に生徒会執行部の説明では、生徒会組織や部活動のことについて、丁寧に説明をしてくださいました。



3年生 高校入試がはじまりました

1月27日(水)、28日(木)に私立高校入学試験が行われました。また、2月4日(木)には、県立高等学校推薦入学者選抜検査が行われました。3年生はいよいよ受験シーズン到来です。体調管理に十分気をつけて、頑張ってください。